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公開研究発表会…盛会！
一人一役の御協力ありがとうございました。
去る１月２１日（土）に、県内外から１８０名の特別支援学校

関係者、小中学校関係者、大学関係者、学生の参加をいただき、

「児童生徒のキャリア発達を支えるＡＲＡ・ＳＨＩの教育プログラム～学習内容表の

作成と学習評価の工夫～」というテーマで、平成２３年度から取り組んでいる

本校研究を発表しました。授業を御覧になった参加者からは、「授業における児

童生徒の集中して取り組む姿が素晴らしい。」「児童生徒一人一人に適した教材

がよく工夫されている。」などうれしい(*^o^*)お褒めの言葉もいただきました。

教師全員がそれぞれに事例を発表するポ

スターセッションでは、その意気込みや取

組の内容を高く評価されました。各フロア

では意見交換が活発に行われ、本校教育を

さらに充実させるための有意義なヒントも

得ることができました。

全国特別支援学校研究連盟理事長である

松矢勝宏先生の講演では、障がい者の生涯にわたる生き方支援（卒業後のオー

プンカレッジの取組などを紹介）、子どもの人権保障などのお話があり、学校・

家庭・地域が手を繋ぎ、子どもを中心として将来にわたり支援することの大切

さを改めて考えました。今後はこの学びを、児童生徒一人一人の指導・支援に

大いに活かしていきたいと、職員一同気持ちを新たにしています。

一人一役でお手伝いくださいました皆様

に、改めて感謝申し上げます。朝早くから

都合をつけてくださり、駐車場整理、受付、

弁当配付等々の御協力…お陰様で、無事開

催できました。皆様の笑顔と気持ちの良い

対応で、学校全体の雰囲気がさらに盛り立

てられたような気がします。本当にありが

とうございました。
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第７回役員会を行いました。 … １／１２（木）
今回は、１３：３０～１４：３０に、１８人の

役員さんにお集まりいただきました。

議題は、①研究発表会協力依頼について②学校

評価アンケートについて③次年度の PTA 活動及び
役員改選についてでした。次年度に向けて今年度

の PTA 活動及び役員会を振り返り、改善するため
に各役員さんの御意見をアンケートで集約しよう

ということになりました。皆様も来年度に向けた

良いアイデアや会長推薦などありましたら、クラ

スの役員さんにぜひ声をかけてみてくださいね。

次回役員会は２月１６日（木）です。時間は後日役員さんにお知らせします。

年度内の実施はこれが最後となりますので、しっかりと来年度に向けて準備

をしていきたいと思います。役員の皆様、お忙しいと存じますが、御参加よろ

しくお願いします。

学校評価アンケートの回答をお願いします！
〆切…２／３（金）です！

例年この時期に実施しておりますが、

今年度も、すでにお手元に学校評価アン

ケート用紙を配付しております。これは、

今年度の本校教育の取組を振り返り、来

年度より良い教育を行うために参考とするものです。アンケートの結果を参考

に、取組の良い点は継続し、課題点は改善策を工夫するようにしていきたいと

考えています。御多用な中と思いますが、回答をしていただき、封筒に入れて

２／３までに担任に提出してください。

よろしくお願いします。

インフルエンザの猛威に負けず…
校内でも、ちらほらインフルエンザ罹患が聞かれるよ

うになってきました。手洗い・うがいの徹底、生活リズ

ムの安定等について指導しています。御家庭でも、しっ

かりサポートしていただき、乗り切っていきたいですね。

発熱時は必ず受診し、学校へも御一報ください。




